

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans et de la Société suisse d'économie alpestre du
11 avril 2023

Échec du référendum : les régions de montagne et l'agriculture demandent une mise en œuvre rapide de la nouvelle loi

Le comité référendaire opposé à la révision de la loi sur la chasse n'est pas parvenu à récolter le nombre requis de signatures. Les régions de montagne et d'alpage, et même l'ensemble de l'agriculture, s'en réjouissent. La croissance exponentielle des populations de loups crée des problèmes insupportables, en particulier dans les régions d'estivage. Une meilleure régulation devient urgente.

Aujourd'hui, le comité référendaire opposé à la révision de la loi sur la chasse a annoncé ne pas être parvenu à récolter le nombre requis de signatures. Le peuple ne se prononcera donc pas sur les nouvelles directives. À l'avenir, les populations de loups pourront être régulées avant que des dommages ne soient causés aux animaux de rente. L'agriculture, en particulier l'économie de montagne et alpestre, attend à présent une mise en œuvre rapide et efficace des mesures. Aujourd'hui, l'estivage d'animaux de rente est menacé dans certaines régions. La situation y est devenue intenable. Une meilleure régulation des populations de loups est donc primordiale. L'accroissement de ces populations et la formation de meutes ont fait augmenter de manière exponentielle les problèmes liés au prédateur. Depuis peu, celui-ci ne s'en prend plus seulement aux moutons et autres petits ruminants, mais aussi aux gros animaux de rente.

Renseignements :

Martin Rufer, directeur de l'Union suisse des paysans, tél. 078 803 45 54

Erich von Siebenthal, conseiller national et président de la Société suisse d'économie alpestre, tél. 078 856 12 40
www.sbv-usp.ch